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雑木林塾開講(全 6 回) 
雑木林塾は、雑木林の基本的な管理技術を学ぶことに

より、自然環境保全の担い手として継続的に雑木林の管

理に関わる人材の育成を目的としています。 

調布市環境政策課の主催ですが今回初めてちょうふ環

境市民会議が講座の企画･運営を担当します。 

9 月 23 日（水・祝）から 2 月 28 日までの全 6 回講

座です。講師は日頃調布市の環境保全に関わっている

方々にお願いしました。最終回では雑木林塾の振り返り

と共に市内の環境活動に関わる様々な団体や市民と交流

を深め、今後の活動につなげていけるようにします。 

8 月末現在、定員３０名に対して 26 人の応募があり

ました。関心の高さがうかがえます。市民会議メンバー

一丸となって楽しい雑木林塾にしていきます。 
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◆緑のカーテン◆ 
台風の時期になり朝晩 

はかなり涼しい季節にな 

りました。 

環境市民会議で発芽させ、 

アースデイや環境フェア 

で販売したゴーヤ・イン 

ゲンの苗。お宅での生育 

状況はいかがだったでし 

ょうか。 

我家ではインゲンもゴ 

ーヤも収穫しておいしく 

いただくことができまし 

たが、肝心の葉のしげり 

方はいまひとつといった 

ところ。それでも今年はあまり猛暑日が無かったせいも

あり、なんとかエアコン無しで切り抜けることができま

した。来年はもっともっと皆さんに知っていただき緑の

カーテンを普及させていきたいと思います。（か） 

◇あなたのあなたのあなたのあなたの家家家家のののの緑緑緑緑のカーテンのカーテンのカーテンのカーテン結果結果結果結果をををを教教教教えてくださいえてくださいえてくださいえてください    

                            ＨＰＨＰＨＰＨＰでででで紹介紹介紹介紹介しますしますしますします    

 

18 年度の雑木林塾で講師の説明を聞く受講生 

環境市民会議のホームページが開設されました！！ 

ちょうふ環境市民会議の成り立ちや主催

する事業や委託事業、自然だより、この環境

市民ニュースもカラー版で御覧になれます。 

調布市に関係する環境ニュースを随時載

せていく他、調布の自然を切り取ったフォト

6 月末はまだこんな感じ

でした 
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市役所・公民館・小中学校など 7 つの施設で実施、実

際にカーテンの内側は温度が下がったのはもちろん、

コンクリートの壁より見た目の印象も良く、利用者に

も好評だったそうです。 

ギャラリーなどもありますので写真や

記事などもどしどしお寄せください。 

先ずは一度クリックしてみて下さい。 
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